



南会津町立館岩中学校

# 館中たより

【教育目標】

自立

第11号 令和2年9月4日 発行

文責 芳賀 稔

## ☆猛暑に負けず走りきった全会津中体連駅伝大会☆

9月3日(木)に、全会津中体連駅伝大会が行われました。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、無観客での開催となり、保護者の皆様にはご不便をおかけしましたが、関係者のご尽力のおかげで生徒の練習の成果を発揮する場が確保できたこと、心からうれしく思います。

今年度は27名の特設駅伝部員で練習を重ねてきました。夏休みを中心にした練習を通して、生徒は心身ともに大きく成長し、特設駅伝部のねらいを十分に達成できたと考えています。

さて、昨日ですが、本来であれば駅伝部員全員で大会に参加するのですが、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から男子9名、女子8名の登録メンバーで大会に参加しました。男子は、1区H・Sくん(3年)、2区A・Tくん(1年)、3区O・Iくん(3年)、4区Y・Tくん(2年)、5区T・Aくん(2年)、6区A・Rくん(3年)と粘り強くタスキをつなぎました。女子は、1区S・Mさん(3年)、2区O・Hさん(2年)、3区S・Sさん(3年)、4区O・Mさん(1年)、5区H・Sさん(1年)と懸命にタスキをつなぎました。また、O・Kくん(3年)、H・Mくん(3年)、H・Kくん(2年)、D・Kさん(2年)、A・Hさん(1年)、K・Kさん(1年)は、選手のサポートを献身的に行ってくれました。学校で応援をした生徒も含め、「チームたていわ」一丸となって取り組んだ大会になりました。



## ☆ご協力ありがとうございました！☆

8月26日(水)の放課後、保護者の皆様にご協力いただきPTA親子奉仕作業を行いました。当日はお忙しい中、草刈り等を行っていただきありがとうございました。おかげさまで、校舎周辺の環境を整えることができました。今年度は新型コロナウイルス感染対策のため、PTA活動が十分に行えない中ですが、9月26日(土)には空きビン回収もありますので、今後どうぞご協力をお願いいたします。



